



じょうぶな子・よく考える子・支え合う子

『大平中央小学校だより』

＜目指す学校像＞～ 元気一杯で、ともに学び合い、ともに支え合う学校 ～

栃木市立大平中央小学校 令和8年1月号 (文責 校長 金敷 美由紀)



2026年、明けましておめでとうございます。

2026年がスタートしました。年明けには、少し冷え込んでうっすらと雪化粧されました。雪遊びができるほどでは、ありませんでしたが、冬らしい情景でした。

さて、学校では、3学期がスタートしました。

1~4年生は、49日。5年生は、卒業式に参加するので50日。そして、6年生は47日です。1日1日、一瞬一瞬を大切に過ごしてほしいと思います。

始業式の中で、子供たちに「3つのお願い」を伝えました。

1つ目は、『挨拶・感謝の言葉を広めよう』

学校の中（教室や先生、友達に）は、挨拶が上手にできます。（家ではどうでしょう？お友達の家に遊びにいったときには？一人のときには？）日常、いろいろな場面で必要な言葉があります。「ありがとうございます」「ごちそうさま」「ごめんなさい」「おやすみなさい」など。気持ちをきちんと伝えましょう、ということ。

2つ目は、『6年生との時間をつくれてみよう』

学校生活の中で、6年生がいろいろな場面でリードしてくれました。たとえば、日頃の委員会活動や運動会など。3学期は、自分たちで6年生とやりたいことを考えて一緒に過ごす時間を作りたいと伝えました。6年生の技を教わったり、6年生に挑戦したりしてみよう、ということ。

3つ目は、『夢や目標をもってほしい』

誰でも最初からできる人はいない。できないことはできるように、できることは上手になるように。失敗を恐れずチャレンジしてほしい、ということ。

最後に、健康で楽しく過ごそうと話しました。乾燥が続き、様々な感染症が流行しています。うがい、手洗い、睡眠、食事。自分の健康のために必要なことを認識し、自分から習慣づけをしてほしいと思います。

今年は、「丙午（ひのえうま）【丙（ひのえ）：大地から芽が出て葉が広がる状態を意味する、午（うま）：スピード 行動力 社交性】」といい、情熱と行動力で突き進む、燃え盛るようなエネルギーで道を切り開く年とされています。新しいことや諦めかけていたことに挑戦すると良い結果に繋がるチャンスの年になるかもしれませんね。本年も昨年同様、ご支援・ご協力をどうぞよろしくお願ひします。

3学期のおもな行事

1/14日 (水)	校外児童会	2/27日 (金)	6年生を送る会
	レッツスタディーデー（～15日）	3/ 2日 (月)	年度末短縮日課（～23日）
15日 (木)	学校運営協議会		*詳細は、下校予定時刻の通知をご確認ください。
16日 (金)	学力テスト		
	PTA全体役員会（文書）	12日 (木)	卒業式予行
19日 (月)	校内給食感謝デー	17日 (火)	お別れ式、卒業式準備
21日 (水)	新登校班で登校開始	18日 (水)	卒業式
28日 (水)	一日入学	24日 (火)	修了式
2/ 4日 (水)	授業参観・懇談会		
	6年親子学習		



【初日の出の様子】

毎朝、お世話になっています。～交通指導員さん～

夏の暑い中、冬の寒い中、毎日、子どもたちの登校を見守っていただいている。

ヤオハンの前の横断は複雑で、車も人も自転車も交通量が多いです。そして、暑さを遮る日陰のない中、毎日立哨してくださっています。また、中央小北側のセブンイレブン（スクールゾーン入り口）前は、登校する子も多く、スクールゾーンへの入り口の対応もしてくださっています。こちらは、冬になると日が当たりません。過酷な環境でも、子どもたちの安全のため、お世話になっています。子どもたちの元気な挨拶が励みにもなりますので、ご家庭でも子どもたちへの挨拶を促してください。



スクールゾーンの再確認～子どもたちの送迎と速度制限について～

学校の正門前の道路は、5月にもお知らせしたとおり、スクールゾーンになっています。7:00～8:30は警察の許可が無いと進入禁止です。（本校職員は、北側からの侵入のみ許可を得ています。）また、他の時間帯も、速度制限が30キロとなっています。児童には道路の端を1列で歩くなど、ルールに沿って自らの身を守る指導を続けています。保護者の皆様にも児童の安全のため、お子様と交通ルールの確認をお願いします。送迎の際には、学校南側にあります「隣保館」の砂利の駐車場は、お借りしていますので、そちらをご利用ください。また、敷地内に入る場合には、細心の注意を払っていただきますようお願いします。

正門の門扉について

正門にあります門扉の修理を行いました。今まで、児童登校後も門扉を開けていましたが、2月より、児童登校後から下校前まで、防犯上、門扉を閉めておく対応とします。児童早退時等のお迎えなど、来校される場合は、門扉の開閉にご協力ください。



今日の生活目標は「食への感謝」です

1月後半の生活目標は「感謝の気持ちを込めて「いただきます」と「ごちそうさま」を言おう」です。冬休みの課題として、「給食標語かるた」を作成しました。当たり前のように食べている給食や家での食事について、改めて考え、感謝の気持ちがもてるようにしたいと思っています。命をいただくことへの感謝、生産者や調理を担当する方、そして、栄養バランスや好みなどを考えて献立を立てている方への感謝などをもってほしいと考えています。

今月は、大平町内の各校の「リクエスト献立」や「思い出献立」また「行事食献立」などが予定されています。HPでも紹介しますので、ぜひ、ご家庭でも話題にしたり、一緒に食事を作ってみたりしてください。



【始業式日の給食】

<HPのご案内>

HPでも、学校の様子を紹介していますので、ご覧ください。（「いいね」のクリックを！）
「大平中央小学校」アドレス <https://tm2.tcn.ed.jp/o-chuou/>

